

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala Kasih, pertolongan dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul : “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Menggunakan Animasi Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Fluida Statis Di Kelas X Semester Genap SMA Negeri 9 Medan T.A 2016/2017.” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih teristimewa kepada: Bapak Mukti Hamjah Harahap, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, selaku Dosen Penguji I, Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku Dosen penguji II, dan Bapak Drs. Abu Bakar, M.Pd, selaku Dosen Penguji III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Ranta Tanjung, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan banyak motivasi serta dukungan kepada penulis. Ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua Jurusan Fisika, serta Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, Bapak Michael Sarumpaet, S.Pd dan Ibu Dra. Ranta Tanjung, M.Pd selaku Validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian dan juga ucapan terima kasih disampaikan penulis kepada Bapak Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 9 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayah saya Zaharuddin Nasution dan Umik tercinta Zuriah Sitorus yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan kasih sayang, bantuan, doa, spiritual, materi dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu, juga teristimewa kepada kakak dan abang tersayang (Zukhairroh Nasution, Zukhairi Nasution, Akhyar Nasution, dan Rizki Aditia Nasution) yang selalu memberi semangat kepada saya sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini. Juga teristimewa kepada seluruh keluarga besar yang ada di Tanjung Balai dan di Solo yang selalu memberikan semangat dan nasehat kepada penulis.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada partner Tito Abdullah yang selalu memberikan doa, semangat dan nasehat serta selalu memberikan perhatian dan waktunya kepada penulis. Ucapan terima kasih yang tak terkira untuk rekan sesama dosen pembimbing Tria Aminah, dan ucapan terima kasih kepada para personil Ahay (Nila Novita, Rina Oktaviani, Tria Aminah, Veny Septia Anggraini, Wella Syaftia Hasni, dan Yanli Anggraini) yang selalu memberikan dukungan dan bantuan kepada penulis, juga tak lupa terima kasih penulis sampaikan kepada abang abang tersayang Azhari Pardomuan, Abdul Rauf dan pak Teguh Febri Sudarma yang banyak memberikan saran dan masukan kepada penulis hingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini, serta ucapan terima kasih kepada semua teman-teman kelas Fisika dik B 2013 yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Akhyani Nasution
NIM. 4131121001